



### Nuevo rector para la Universidad de los Llanos

**Villavicencio, diciembre 14 de 2015.** En sesión extraordinaria del Consejo Superior Universitario, realizada el viernes 11 de diciembre, se llevó a cabo la elección del nuevo rector de la Universidad de los Llanos, para el periodo 2016 – 2018, dando como ganador con tres votos, a Jairo Iván Frías Carreño, quien había ejercido este mismo cargo en la institución del 2006 al 2009.

Frías Carreño es economista, especialista en Gestión Pública y actualmente secretario de Hacienda del Meta. Se ha desempeñado como secretario de Planeación y Desarrollo Territorial del Meta, de Hacienda Municipal en la Alcaldía de Villavicencio, gerente de la Empresa de Licores del Meta, personero y tesorero municipal. En la Universidad de los Llanos ha ejercido como docente y representante de los exrectores ante el Consejo Superior Universitario.

“Universidad motor para el desarrollo humano de la Orinoquia y la construcción de paz”, es el nombre del programa de gobierno presentado por el nuevo rector de la institución llanera y entre sus propuestas se destacan:

1. Fortalecer la calidad educativa, la planeación participativa y la investigación aplicada, orientada a la acreditación institucional.
2. Hacer un plan de gestión con la participación de todos los estamentos donde haya una concertación para desarrollar políticas en beneficio de la Universidad.
3. Fortalecer la calidad educativa y la proyección social de la Universidad.
4. Fomentar la investigación aplicada que colabore con el desarrollo y la construcción de la paz.

Para su elección, el directivo recibió el apoyo de la delegada del Ministerio de Educación Nacional, de los representantes del sector productivo y de los docentes de Unillanos. Por su parte, los representantes de los exrectores y egresados dieron su voto al ingeniero Omar Yesid Beltrán, mientras que los estudiantes decidieron por el voto en blanco.

El próximo miércoles 16 de diciembre, se posesiona nuevos directivos, entre estos: delegado del presidente de la República ante el Consejo Superior, el rector electo



**Universidad  
de los Llanos**



y los nuevos decanos de las Facultades de Ciencias Humanas y de la Educación, Ciencias de la Salud y Ciencias Básicas e Ingeniería, quienes inician su periodo a partir del 1 de enero de 2016.

**Vea en Youtube Unillanos televisión especiales elecciones 2015.**

**<https://www.youtube.com/watch?v=trCkjDnRGiM> Jairo Iván Frías a partir de min 3:40**

